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Muitas vezes na vida somos levados a pensar em desistir, es-
pecialmente quando fazemos algo que parece estar além da 
nossa capacidade e depois de muito esforço temos a sen-
sação de que não podemos dar nem mais um passo. Talvez 
isso já tenha acontecido com você diante de um desafio físico 
como levantamento de peso, repetições de exercício ou uma 
corrida, e caso tenha tido um treinador que o motivava, cer-
tamente você conseguiu superar seus limites. Isso tam-
bém pode acontecer diante de desafios intelectuais e em 
resoluções de problemas, em que a cabeça parece que irá 
fritar e você diz “não vou conseguir”.

O povo de Israel se viu em uma situação muito difícil, e 
certamente se não fosse pela ajuda de Deus eles jamais 
se salvariam. Em Êxodo 14, temos o registro de quando 
Faraó resolveu ir atrás do povo de Israel que tinha saído do 
Egito. Faraó reuniu toda sua força, seus capitães, seus guer-
reiros, seus carros de guerra e perseguiu a Israel. Quando o 
povo viu a fúria e a força de Faraó, eles desfaleceram e co-
meçaram a clamar ao Senhor e a murmurar contra Moisés 
porque tiveram muito medo de morrer. 

Não é difícil nos desesperarmos diante de situações con-
trárias e, nessas horas, podemos desistir ou buscar a 
Deus e nos entregar completamente a Ele. Escolha a se-
gunda opção, porque o nosso Deus é poderoso para reali-
zar qualquer coisa e, lembre-se, o acesso a Ele se dá pela 
oração por meio dos méritos de Jesus Cristo.

Moisés tentou acalmar o povo e afirmou: “Não temais; aquie-
tai-vos e vede o livramento do SENHOR que, hoje, vos fará; 
porque os egípcios, que hoje vedes, nunca mais os tornareis 
a ver. O SENHOR pelejará por vós, e vós vos calareis” (Êxodo 
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14.13-14). Lembre-se, a fé tem o poder de acalmar as nos-
sas emoções e desespero, pois por meio dela apoiamos 
a nossa vida não no que os nossos sentidos percebem, 
mas no Senhor que prometeu cuidar da nossa vida.

E em resposta ao clamor de Moisés e do próprio povo, Deus 
diz: “[...] Diga ao povo que marche!” (Ex 14.15c - NVT). Signi-
fica: continuem andando, se levantem e continuem ca-
minhando para frente. Deus usa Moisés para abrir o Mar 
Vermelho e faz passar todo o povo de Israel em terra seca, 
e em seguida afogou todo o exército de faraó.

Mais um ano se aproxima, e a Palavra de Deus é: MARCHE! 
Que significa: continue caminhando com fé no Senhor, 
buscando conhecer Sua vontade e colocando-a em prática. 
Cuide da sua família, trabalhe confiando no sustento de Deus, 
pregue crendo na transformação que o Espírito Santo realiza 
no coração das pessoas. 

Para 2024, renove votos, estabeleça objetivos em todas 
as áreas de sua vida (principalmente na espiritual), ali-
mente sua fé e dê passos firmes e constantes ao ter a 
convicção de que está andando na vontade de Deus.

PR. IURY GUERHARDT
Pastor Auxiliar
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Em 2023, tivemos o foco no tema: avance e vença com 
Cristo. “Graças a Deus, que nos dá a vitória por intermé-
dio de nosso Senhor Jesus Cristo. Portanto, meus amados 
irmãos, sede firmes, inabaláveis e sempre abundantes na 
obra do Senhor, sabendo que, no Senhor, o vosso traba-
lho não é vão.” (1Coríntios 15.57-58)

E porque Ele está vivo: Jesus é a nossa esperança 
diante da morte 

A Bíblia diz que a morte não é o fim da vida, mas uma 
porta de entrada terrena para um tipo diferente de 
vida. É simplesmente a separação entre o invisível e o 
visível. Nela, o corpo para de funcionar e começa ime-
diatamente deteriorar-se. Enquanto isso, as qualidades 
interiores invisíveis que definem nossa personalidade – 
espírito e/ou alma – continuam a existir. Com a ressur-
reição, Jesus venceu a morte. (João 11.25-16)

Jesus é a nossa esperança em relação ao nosso des-
tino final

Morte e destino final são duas coisas diferentes. Após 
a morte, um destino entre dois possíveis espera a pes-
soa. Os que morrem sem pôr sua confiança em Cristo 
não deixarão de existir, mas irão para um lugar literal, 
eternamente separados de Deus. A Bíblia diz que é um 
lugar onde haverá “choro e ranger de dentes”. Assim 

Ele vive!
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como o céu é inimaginavelmente bom, o inferno é ina-
creditavelmente horrível. Não há purgatório. E a esco-
lha de um dos dois destinos deve ser feita antes de 
passarmos pela porta da morte.

Cristo morreu pelos nossos pecados e agora oferece 
outro destino como um presente exponencial. “Estar 
em Cristo” é confiar que na morte sacrificial Ele pagou 
o preço dos nossos pecados; é confiar na ressurreição 
que nos dá vida eterna; é garantia de estar para sem-
pre com o Deus vivo e verdadeiro. (Romanos 10.9)

Jesus é a nossa esperança para a ressurreição futura

Este corpo que ficará velho e doente não está equipa-
do para durar toda a eternidade. É preciso cuidar da 
saúde, mas mesmo com todo o cuidado, esse corpo se 
desgasta. Ele precisa ser transformado para que possa 
durar para sempre.

Quando Jesus voltar para estar com o Seu povo, Ele 
fará uma mudança física radical em nossos corpos. Os 
que estiverem vivos, num momento indivisível de tem-
po, receberão instantaneamente um corpo pronto para 
a eternidade, bem como todos os que foram sepulta-
dos e morreram “no Senhor”. Este corpo imortal nunca 
morrerá. A morte de uma vez por todas será “destruída 
pela vitória”. (1 Coríntios 15.54)

Jesus é a nossa esperança, por isso aguardamos 
Sua volta

Jesus voltará de maneira física e literal. Ele virá de modo 
inconfundível. Ressoada a trombeta de Deus pelo ar-
canjo, os mortos aparecerão, e os vivos serão transfor-
mados. Ninguém deixará de reconhecer a volta de Je-
sus. Todos ressuscitados e transformados, seguidores 
de Jesus, encontrarão com o seu Senhor nos ares. Toda 
a família de Deus estará reunida, para sempre juntos e 
nunca mais serão separados. Enquanto isso não ocor-
re, continuamos num mundo que funciona de acordo 
com as regras da queda (Gênesis 3). O mal continua.
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PR. JEREMIAS PEREIRA
Pastor Titular

A Igreja, enquanto aguarda, tem a responsabilidade e o 
privilégio de pregar e testemunhar o nome de Jesus en-
tre as nações para que as pessoas creiam n’Ele e o glo-
rifiquem, experimentem Sua consolação, alegria, per-
dão, amor e esperança.

Quando Jesus – nossa esperança – voltar, no último ca-
pítulo da história da terra, até mesmo a criação será 
transformada. Todo o mal será consumido no fogo da 
glória de Deus, deixando apenas aquelas coisas “que 
duram para sempre”.

Enquanto esperamos Sua volta, continuaremos foca-
dos em ALCANÇAR E CUIDAR (tema da Oitava em 2024). 
OITAVA, siga sendo uma igreja bíblica, contemporânea, 
acolhedora de pessoas, presente na cidade e parceira 
na evangelização do mundo. Caminhemos com fé, ora-
ção, santidade e evangelização do outro lado da rua e 
do outro lado do mundo.  Amém e amém! 


